

# PRESSEINFORMATION

Veranstalter: Messe Wieselburg GmbH  
3250 Wieselburg, Volksfestplatz 3, AUSTRIA  
Tel. +43 7416/502, Fax: 07416/502-40  
E-Mail: [info@messewieselburg.at](mailto:info@messewieselburg.at)  
[www.messewieselburg.at](http://www.messewieselburg.at)



---

Wieselburg, 2018-11-08

---

## 7. Auflage der Prämierung „Öl-Kaiser“ mit neuer Kategorie!

Die „AB HOF“ 2019 (8. bis 11. März) wirft bereits wieder ihre Schatten voraus: Verschiedene Produktprämierungen können von den Produzenten im Vorfeld der Messe genutzt werden, um sich einem Qualitätswettbewerb zu stellen und so aktiv an der Verbesserung der Qualität der Produkte zu arbeiten.

Neben den Prämierungen von Bränden und Likören („Das goldene Stamperl“), Säften, Most, Obstweingetränken, Essig, Marmeladen und Trockenobst & -gemüse („Die goldene Birne“), Rohpökewaren, Kochpökewaren, Kochschinken, Rohwürsten, Aufstrichen und Koch- & Brühwürsten („Speck-Kaiser“), Honig und Honigprodukten („Die goldene Honigwabe“), Süßwasserfisch („Fisch-Kaiser“), Brot & Feingebäckspezialitäten aus bäuerlicher Produktion („Brot-Kaiser“) und – jeweils NEU – von Blutwurst („Das goldene Blunz´nkranz!“) bzw. Teigwaren („Pasta-Kaiser“) wird 2019 zum siebenten Mal eine Prämierung von Speiseöl aus bäuerlicher Produktion („Öl-Kaiser“) durchgeführt.

## Eine Grundlage für die GenussKrone 2020/2021

Sonnenblumenöl, Rapsöl, Leinöl, Sonstige Öle (z. B. Soja, Leindotter, Distel, Traubenkern, Mohn, ...), Kürbiskernöl und Spezialöl (Nuss, Marillenkern, Apfeln, Sesam, Kümmel, Ölmischungen, aromatisiertes Öl,...) standen beim „Öl-Kaiser“ schon in den letzten Jahren auf dem Prüfstand. Für 2019 wurde „Hanföl“ als eigene neue Kategorie installiert, um hier der steigenden Anzahl an Produkteinsendungen Rechnung zu tragen. Eine weitere Unterteilung der Kategorien (etwa nach gerösteten Rohstoffen) bei entsprechend großer Probenanzahl durch die Juryleitung ist allerdings möglich. Die Proben werden anonym und mindestens zweimal unabhängig voneinander verkostet und jeder Produzent erhält eine Mitteilung über die sensorische Beurteilung seines Produkts in den einzelnen Kriterien. Allfällige Fehler werden von der Fachjury detailliert aufgeführt und bieten wichtige Rückschlüsse für die weitere Produktion.

Ziel dieser österreichweiten Ölprämierung ist es, bäuerlichen Produzenten von Speiseöl eine objektive Möglichkeit für einen Produktvergleich zu bieten. Der „Öl-Kaiser“ soll eine Vermarktungshilfe für die Produzenten von hochwertigem bäuerlichen Speiseöl sein und als Anreiz für die weitere Qualitätsverbesserung der Produkte fungieren. Weiters dient die Prämierung „Öl-Kaiser“ abermals als eine Grundlage für die GenussKrone 2020/2021! Die Auszeichnung erfährt dadurch eine zusätzliche Qualitätssteigerung.

Die Gewinner werden in einer eigenen Broschüre zusammengefasst und in diversen Medien veröffentlicht. Die besten Produkte einer Kategorie werden während der „AB HOF“ am Stand „Öl-Kaiser“ zur Verkostung angeboten. Den Gewinnern wird ihr Preis im Zuge der Eröffnung der Messe übergeben.

Detaillierte Anmeldeunterlagen für alle Bewerbe erhält man bei der Messe Wieselburg 0043/7416/502-0 oder im Internet unter [www.abhof.com](http://www.abhof.com).

F:\Daten\AB HOF\PRESSE\Öl-Kaiser\2019\prprämierung19Öl.doc

*Diesen Presstext und kostenlos verwendbare Bilder finden Sie im Internet unter [www.messewieselburg.at](http://www.messewieselburg.at) im Bereich „Presse“.*

---

Mit der Bitte um Veröffentlichung, Belegexemplar erbeten.

Etwaige Rückfragen richten Sie an Mag. D. Gröbner, Tel. 07416/502-25, Fax 07416/502-40